



遊びがつながって

12月7日に行われた年長生活発表会当日は4人お休みでしたが、先日再演し、全員が幼稚園最後の発表会を経験できました。

劇遊び『あおいきんぎょのおはなし』は、年長さくら組が2学期に楽しんできた遊びがつながりギュッと凝縮された、まさに世界に一つだけのお話でした。これまで遊びの中で心を込めてつくってきたもの一つ一つが小道具と大道具となり、子どもたちのアイデアが溢れていました。全員の共通アイテムは「スマホ」。スマホをみんなで駆使しながら、珍しい「あおいきんぎょ」を探します。その便利さ（通信し合う、言葉が分かるアプリを導入、キャッシュレスで買い物、写真や動画で撮影会など）を活用しながらたんけんを進めていく中で、友達と心を通わせたり、知恵を出し合ったり、自分たちなりの楽しさを自由に表現したりなど、素敵な姿が随所に見られました。



「私たちが考えたこと、面白いでしょう！見て！見て！」というような子どもたちの表情から、クラスのみんなで考え、表現することを心から楽しんでいることが伝わってきました。きっと子どもたちの自信や意欲に大いにつながり、また一回り大きく成長したことでしょう。



12月生まれのお誕生会



誕生会に出られなかった10月生まれの年長のお友だち。得意なダンスを披露しました！

結小エンジョイランド



数年ぶりに開催された「結小エンジョイランド」に、年長さんが遊びに行かせてもらいました。たくさん刺激を受けて、自分たちもやってみたい気持ちが膨らんでいます！

結小学校たんけん

司書さんから絵本を読んでもらったり、授業を覗かせてもらったり…。図書室から結幼稚園が見えることを発見して大喜び！



もちつき ぺったんこ♪



保護者ボランティアの方々のお力をお借りしながら、年少・年中さんの声援を受けた年長さんが元気いっぱい餅をつきました。ついた餅は鏡餅に！来年もよい年になりますように…。

楽しいクリスマス♪



クリスマスを楽しみに、部屋を飾ったり、クリスマスの遊びを繰り返し楽しんだりしてきた子どもたち。あわてんぼうのサンタクロースからのプレゼントが届いていて大喜び！

えいごであそぼう⑦



クリスマスソングに合わせて！2学期も楽しかったね！